

**ASAJA PIDE A HERRERA QUE EL CAMPO RECUPERE SU TRATAMIENTO COMO SECTOR ESTRATÉGICO CUANDO MEJORE EL MARCO DE FINANCIACIÓN**

El presidente de ASAJA de Castilla y León, Donaciano Dujó, ha expresado “el total respaldo” de la organización al modelo de financiación autonómico defendido en Madrid por el presidente de la Junta, Juan Vicente Herrera, “porque en esta región se han hecho los recortes precisos para que la economía se recupere, y no puede ser que encima eso sea motivo de penalización”. En la rueda de prensa posterior al encuentro que periódicamente celebra el presidente autonómico con los responsables agrarios de la Comunidad, el líder de la principal organización, ASAJA, ha recordado que en este esfuerzo para reducir el déficit “ha habido una notable contribución del sector agroganadero, por lo que confiamos en que, una vez mejore el marco de financiación, el campo recupere su tratamiento como sector estratégico que es y como lo ha demostrado tirando del carro económico regional en los peores momentos de esta crisis”.

Además, ASAJA, junto al resto de OPAS, ha subrayado la gravedad del bloqueo de financiación al que está sometiendo el Ministerio de Agricultura al Plan de Desarrollo Rural, del que dependen ayudas con un marcado componente social para el campo y el medio rural, como son las indemnizaciones compensatorias o las de nuevas incorporaciones, así como la línea de modernización de explotaciones, o los fundamentales para la sostenibilidad contratos agroambientales. “La postura del ministerio es impresentable, y la obligación de la consejera y del propio Herrera es arrancar este dinero al ministerio, aunque sea a cara de perro”, ha señalado Dujó.

Otros puntos tratados en el encuentro han sido la futura Ley Agraria de Castilla y León, sobre la cual ASAJA ha insistido en que tiene que ser “global y plural, con un carácter troncal en el que se incluyan todas las áreas que afectan al sector, no sólo las productivas”.

Finalmente, el presidente de ASAJA ha brindado su apoyo y colaboración para conseguir que “al día siguiente a la aprobación de la reforma de la PAC en Bruselas, esté ya listo un gran acuerdo de las fuerzas políticas y sindicales de Castilla y León para defender nuestro modelo en Madrid y para gestionar de la mejor forma posible todos los recursos con los que se cuenten”.

